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新型コロナウイルス感染症との戦いも3年目を迎え、ウィズコロナに舵を切り、地域活動も少しずつです
が、動き始めてきました。しかし、止まっていた時計の針を動かすことは容易ではありません。伊勢崎市で
は、引き続き経済対策についても取組が行われております。しっかりとした情報発信、また行政への要望等
フィードバックが重要と捉え、そこから更なる活動のための働きかけやサポート体制の充実などへ繋げてく
ことが大切と考えています。そして、これからの伊勢崎市には、少子高齢化、子育て支援、デジタル化など、
様々な課題があり、1つ1つ問題解決に向けて取り組んでまいります。

これからも、皆様が安心・安全で住み慣れた地域で生活が送れるよう、皆様と一緒に考え、検討をしてい
きたいと思います。今後とも多くのご意見やご要望をお聞かせください。よろしくお願いいたします。

夢・未来を描ける街へ！（5つの政策）

●子どもたちが健全に育つ街づくり

●高齢者がいきいきと暮らせる街づくり

●デジタルを活用した便利に安心して暮らせる街づくり

●農・商・工業のバランスのとれた活気あふれる

街づくり

●スポーツ・文化の振興に力を入れた街づくり

プロフィール 昭和47（1972）年3月18日生 資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

・伊勢崎市立豊受小学校 卒業

・伊勢崎市立第四中学校 卒業

・群馬県立伊勢崎東高等学校 卒業

・東海大学開発工学部

情報通信工学科 卒業

・NTTアドバンステクノロジ
株式会社（約10年勤務）

【音声などのIT関連業務に従事】

・公益財団法人脳血管研究所
附属美原記念病院（約13年勤務）
【電子カルテ等運用業務に従事】

・平成30年4月
市議会議員初当選

・令和3年5月
総務常任委員会委員長

・令和4年4月
市議会議員二期目当選

・令和4年5月
建設水道委員会委員長

令和 4 年 第 5 回定例会

（6月8日～6月24日 会期17日 議案 19件）
主な議案

【専決処分】 1件 ： 令和4年度伊勢崎市一般会計補正予算（第1号）の専決処分の承認について

【条例関係】 4件 ： 伊勢崎市市民税条例等の一部を改正する条例案 ほか3件

【財政関係】 3件 ： 令和4年度伊勢崎市一般会計補正予算（第2号、第3号） ほか1件

【人事関係】 6件 ： 監査委員選任の同意について ほか5件

【 その他 】 5件 ： （契約の締結）境消防署庁舎建設工事請負契約の締結について

（財産の取得）高規格救急自動車の取得について

（市道路線）市道路線の廃止について ほか2件

※報 告 5件 ：

・和解及び損害賠償の額を定めることについての専決処分の報告について 5件

佐 藤 智 則

【特別委員会の設置】
・公共施設のあり方調査
・少子高齢対策
・新型コロナ対応調査
・地域交通対策調査
・議会改革推進

佐藤は、
地域交通対策調査

特別委員会
の委員となりました。



【議会活動：一般質問をおこないました（6月9日） 答弁内容】

ご意見・ご要望をお寄せください

1

2

3

【問い合わせの対応状況】 【その他】

※その他議会の一般質問等につきましては、

夢・未来を描ける街へ！

公共交通の活用について

（1）鉄道駅やショッピングモール
内へのバスターミナル設置

（2）東武線剛志駅周辺の整備

（3）将来の交通の在り方に対する
考え

洪水災害対策について

市営住宅の運営管理
について

ホームページ Facebook Instagram

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、EメールやＦＡＸな
どでどしどしお寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市をつくっていきましょう。

E-mail：tomonori.sa10@gmail.com TEL.FAX：0270-32-8122
ホームページ：https://ss1.xrea.com/tomonori.s1010.xrea.com/

コミュニティバスあおぞらの運行ダイヤ等の見直しを昨年のバス路線等の再編に合わせて行

いました。今後も、公共交通の活用が進むようなバス利用者の利便性向上のための施策として、

調査研究していきます。

剛志駅舎建替えの際に、駅北側の東西道路の拡幅と歩道の設置をはじめ、駅前ロータリー、

駐輪場、防犯ステーションの整備を行い、駅利用者の利便性及び安全性の向上を図ってきまし

た。今後は、乗降客数や駅周辺の土地利用の状況を踏まえ、公共交通の利便性を高めるため、

次回のコミュニティバスあおぞらの路線見直しと合わせてバス停の設置を検討していきます。

公共交通の1つとして、デマンドバス、デマンドタクシーは高齢者等交通弱者に必要な事業とし

て認識し、民間事業者との連携や先進地の視察などの調査から本市に合う状況等を考慮し、

導入について検討していきます。

（1）想定浸水深表示の効果

（2）迅速な避難支援と今後の対策

日常生活の中で視認されやすいことから、まずは地域の実状を知っていただくことで洪水

ハザードマップの重要性について改めて認識していただき、日頃から水災害への意識を高め

る効果があると考えております。なお、表示内容等については、新規設置や交換をする際に

設置地域の皆様からの御意見など参考に検討してまいります。

伊勢崎情報メールをはじめとした伝達手段を活用し、正確で迅速な情報発信に努めてまい

ります。また、浸水想定や住宅の条件などを考慮し、適切な避難行動が取れるよう各種訓練

を通じて周知啓発を行ってまいります。さらに、本年度に改訂予定の総合防災マップにおいて

もマイ・タイムラインや各種情報の取得方法などを分かりやすく掲載し、減災対策を効果的に

進めていくとともに、新たな情報伝達手段の導入についても引き続き検討を進めてまいります。

（1）問題発生時の対応状況

（2）今後の考え

平日の市役所開庁時間内は、住宅課へのご連絡いただくことで、住宅課から登録業者への

連絡を行うことができます。また、閉庁時間や土日祝日については、市役所の担当当直員から

登録業者へ連絡を取り、迅速に対応できる体制を整えております。市営住宅において修繕が

必要になった際の連絡先を周知するとともに、登録業者と更なる連携を図り、迅速に対応でき

るように努めてまいります。

本市においても群馬県供給公社への業務委託の検討を行っておりますが、費用対効果の

問題があり、実現していない状況であります。今後は、業務を委託している県内他市から状況

の聞き取りを実施するなど、引き続き検討してまいります。

4

栄養基準や、1人1回あたりのエネルギーについても定めがあり、それに基づいたバランス

の良い献立を栄養職員等により作成をし、教科の学習とともに行事食や季節の食材、地場産

食材などを用いた給食を提供しています。また、県研修会にも参加をし、生徒に還元すべく、

情報共有を行っております。

パン・麺類・牛乳・油などの価格が上昇していることから、新型コロナ地方創生交付金の活用

を視野に、公費で賄うことを前向きに検討していきます。

学校給食の栄養と
価格について

（1）摂取量と栄養素の改善

（2）食材価格上昇の影響

・伊勢崎市議会会議録検索システム
http://city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/

・伊勢崎市議会インターネット中継
http://www.isesaki-city.streram.kfit.co.jp/ をご覧ください。

事故の多い交差点において、反射板が古く、

また光らない状況であるとのご指摘があり、交

換の実施をお願いし、作業が終了いたしました。

とね公園グラウンドが降雨

時に水が溜まってしまうため、

調査と対策をお願いしてお

ります。また、道路修繕や公

園樹木管理、様々なお話を

頂いており、順次解消できる

よう努力してまいります。

「久しぶりの行事」

長沼本郷町

グラウンドゴルフ

大会に参加させ

ていただきました。


